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Un cielo de color verde
¿Por qué será que no nos extraña? Esta semana hemos recibido la noticia
de un nuevo premio para nuestro aceite. Y cuando decimos nuestro no es
porque lo tratemos o comercialicemos cada uno de nosotros, ni siquiera
significa que ese aceite haya salido de olivos de nuestra propiedad. Sin

embargo, el hecho de llevar el nombre de Guadalcanal, de sentirnos iden-
tificados con los olivareros y aceitunero, el hecho de enorgullecernos de
este noble trabajo hace que el premio de nuestra cooperativa y su aceite

sea también el nuestro. Un premio este que se suma a muchos otros. Una
medalla más que viene a constatar lo que todos sabemos. Llegados a este
punto hemos de darnos cuenta de que la unión ciertamente hace la fuerza
Hoy nuestro aceite viene del imperio del sol naciente con un nuevo galar-

dón, junto a ese sol deja un halo de esperanza, un cielo de color verde.
Verde aceituna. Verde Guadalcanal.
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ACTUALIDAD
Alsara Marta estrena la
campaña Yo compro en mi
pueblo

Redacción
La campaña Yo compro en mi pue-
blo, puesta en marcha por el Ayun-
tamiento de Guadalcanal y
Guadalinfo ya cuenta con su primer
video. Se trata del comercio Alsara
Marta, quien ha tenido el honor de
debutar en esta iniciativa. Una ini-
ciativa que viene a reivindicar la
necesidad de consumir productos
en nuestro pueblo, y más ahora, que
estamos pasando por unos momen-

tos muy difíciles y necesitamos del
apoyo común para conseguir reacti-
varnos.

La campaña Yo compro en mi
pueblo quiere mostrar aquello que
hace únicos a nuestros comercios.
En esta primera entrega, la dedicada
al video de Alsara Marta, se da a co-
nocer las virtudes de una tienda pe-
queña de barrio pero con una
atención personalizada y un trato
exquisito con el cliente.

Ademas, Alsara Marta nos
muestra todo lo que ofrece en su
tienda de la calle Altozano Bazán.
Pueden ver el video a través del
canal de youtube del Centro Gua-
dalinfo de Guadalcanal.

Aquellos otros comercios que
deseen realizar su publicidad gra-
tuita mediante esta campaña pue-
den hacerlo dirigiéndose al centro y
contactando con Bea en el teléfono
673 302 092. 
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ACTUALIDAD

Suprimido el recibo de basura del

tercer trimestre para los comer-

ciantes que tuvieron que cerrar du-

rante el Estado de Alarma

Redacción
La Mancomunidad Sierra Morena
de Sevilla ha decidido suspender el
recibo del tercer trimestre de reco-
gida de residuos sólidos para los co-
mercios afectado por el COVID-19.
El acuerdo ha sido rubricado por los
distintos alcaldes de los pueblos que
tienen mancomunado el servicio de
recogida de basuras, entre ellos Ma-
nuel Casaus, de Guadalcanal.

Los establecimientos que se be-
neficiarán de esta medida serán
aquellos que han debido cerrar

desde el 14 de marzo de 2020. Hay
que recordar que muchos negocios
tuvieron que cerrar según normativa
emanada del Real Decreto de Es-
tado de Alarma.

Esta decisión se produce después
de varias reuniones mantenidas por
los máximos mandatarios de la co-
marca. Estas reuniones fueron cele-
bradas en diferentes fases durante la
crisis del COVID-19. Esta misma
decisión, la de suspender el recibo
del tercer trimestre de basura, será
ratificada en una asamblea futura.

Para solventar el coste de esta
suspensión para la Mancomunidad,
serán los Ayuntamientos quienes se
hagan cargo de dichos recibos de
basura. Estos lo harán en las cuan-
tías dadas de baja según padrón fis-
cal de cada uno de los pueblos.

Hay que recordar que la Manco-
munidad Sierra Morena de Sevilla
ha estado en todo momento impli-
cada en la lucha contra el COVID-
19. Así, adquirió un desinfectante
para los pueblos que integran la co-
marca.



5 |GuadalcanalInformación                                                                                                        15 de junio de 2020

ACTUALIDAD

Redacción
La pasada semana informábamos
de la suspensión de la procesión por
las calles de Guadalcanal del Cor-
pus Christi. Los motivos, las medi-
das sanitarias que desaconsejan aún
este tipo de eventos que suele con-
llevar la presencia de muchas per-
sonas en la calle. Sin embargo, la
festividad de este día sí que se ha
celebrado en el seno de la iglesia.
Así, en esta semana se ha celebrado
un Triduo al Santísimo Sacramento

que se ha desarrollado entre el mar-
tes y el jueves, para hacerlo coinci-
dir con el día de la antigua fiesta del
Corpus Christi. Ya el sábado, tras la
eucaristía de las 21 horas se celebró
una Hora Santa que concluyó con la
Bendición Solemne. Ya por último,
este domingo  se celebró la Función
Solemne en honor de Jesús Sacra-
mentado, llevando a cabo una pro-
cesión claustral. Al acto acudió el
Alcalde Manuel Casaus y la edil
Manoli Cortés.

La Parroquia de Sta. María
de la Asunción celebra la fes-
tividad del Corpus Christi en
su seno

Redacción
Tal y como ocurriera la pasada
semana, este jueves ha tenido
lugar una nueva desfinfección en
nuestro pueblo. Una desinfec-
ción enfocada en la lucha contra
el coronavirus y que se ha lle-
vado a cabo, de nuevo de noche.
Ya en Fase 3 de la desescalada,
el número de personas en la calle
es mayor, por eso se ha optado
por cambiar el horario de estas
desinfecciones.

Nuevamente el agua y el hi-
poclorito de sodio han sido los
mejores aliados en esta labor que
esta vez ha sido llevada a cabo
por los operarios municipales
Cristobal y Rafael. 

De esta manera, Guadalcanal
viene a constatar su compromiso
con la seguridad de todos sus ha-
bitantes, poniendo una barrera
más en esta lucha contra el virus.

Los operarios mu-
nicipales llevan a
cabo una nueva de-
sinfección en la
noche del jueves
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El Aceite Guadalimón medalla de
oro en el concurso internacional de
Japón
Redacción
Guadalcanal vuelve a estar de en-
horabuena. El aceite Guadalimón
de la Cooperativa San Sebastián ha
sido galardonado con la Medalla de
Oro en el concurso Internacional de
Aceite de Oliva Virgen Extra de
Japón.

Este premio se suma a los ya
conseguidos este año, el Mario So-
linas a la calidad y la Medalla de
Oro en Nueva York. En 2019 ade-
más fue también Oro en el certa-
men estadounidense y bronce en
Atenas. Ahora, un nuevo premio
viene a constatar el reconocimiento
más allá de nuestras fronteras de un
producto único e irrepetible que
nace y se desarrolla en nuestra lo-
calidad.

El Concurso Internacional de
Aceite de Oliva Virgen Extra Olive
Japan es uno de los principales con-
cursos de aceite de oliva que exis-
ten en el mundo, que reúne los más
altos estándares de integridad y
profesionalismo al otorgar medallas
a los mejores aceites de todo el
mundo.

Otro de los grandes atractivos de
este certamen es el  Olive Japan
Show, una prestigiosa área de mer-
cado al aire libre donde se exhiben
los ganadores de la competición.
Los puestos ofrecen no solo aceites
de oliva premiados de todo el
mundo, sino también productos re-

lacionados para el jardín, el cuidado
personal y los interiores. 

Gran oportunidad, pues, para que
nuestro aceite llegue a los usuarios

y consumidores de todo el mundo
con información y alente así su in-
terés en todos los aspectos de nues-
tro aceite de oliva.

EN PORTADA
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Redacción
Hace un año, tal día como hoy, daba
inicio una nueva legislatura. Segu-
ramente, al inicio de la misma, nadie
podría imaginar que un año después
nuestras vidas iba a estar condicio-
nadas por un virus desconocido.
Son, sin embargo las circunstancias

que nos han tocado vivir. No obs-
tante, con tiempo y paciencia las
cosas va a ir volviendo a su sitio.
Hoy en este primer aniversario de
esta legislatura hemos querido dedi-
car un espacio a recapitular lo que
ha dado de sí este año. En el resu-
men que ofrecemos a continuación

nos hacemos eco de las gestiones
llevadas a cabo por nuestro ayunta-
miento en este año. Asimismo, tam-
bién aglutinamos la realización de
obras en nuestra localidad, así como
todo cuanto tiene que ver con la ac-
tividad deportiva, la cultural y la de
nuestra juventud.
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Se cumple el primer 
aniversario de la nueva 
legislatura



La conservación de Santa
Clara y el Centro de
Salud

Redacción
De vital importancia para Guadalca-
nal es la conservación de su patri-
monio, a la vez que la  construcción
del nuevo centro de salud. Santa
Clara es el enclave en el que se de-
sarrollan estas dos acciones y sobre
las cuales el equipo de gobierno ha
continuado trabajando este año. Así,
en el mes de septiembre, el consis-
torio conseguía el informe favorable
para el afianzamiento del Claustro
del antiguo Convento de Santa
Clara por un importe de 42.550 €.
Una inversión dedicada al afianza-
miento de las arcadas que quedan
del claustro renacentista del antiguo

Convento de Santa Clara. Junto a
ello, una semana después se apro-
baba en pleno la adaptación parcial
de las normas subsidiarias del pla-
neamiento municipal a la Ley de
Ordenación Urbanística de Andalu-
cía, para modificar la clasificación y
calificación de suelo urbano no con-
solidado, calificado de zona residen-
cial, y convertirlo en suelo urbano
consolidado, calificado de equipa-
miento sanitario y asistencial, y de
estudio ambiental estratégico. Esta
modificación del suelo supone el úl-
timo paso, en lo que ha tramitación
se refiere, para la construcción del
nuevo centro de salud de la locali-

dad. 
Ya en el mes de marzo, la Comi-

sión Provincial de Patrimonio favo-
rablemente el documento de
aprobación inicial de la modifica-
ción número dos del Plan General
de Ordenación Urbana (PGOU) de
Guadalcanal para la adaptación par-
cial a la Ley de Ordenación Urbana
de Andalucía (LOUA) de las Nor-
mas Subsidiarias, con el fin de cam-
biar el uso del ámbito residencial del
conjunto histórico de Guadalcanal,
donde se incluyen los restos del an-
tiguo convento, para nuevo uso
como equipamiento asistencial y sa-
nitario.
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En lucha constante para con-
seguir la electricidad que me-
recemos

Redacción
Uno de los problemas con los que
ha tenido que lidiar el equipo de go-
bierno que tomó posesión el pasado
15 de junio ha sido el de la electri-
cidad. Si bien es verdad que se trata
de un problema con amplia trayec-
toria, ha sido en este año cuando se
ha agravado.

En diciembre las borrascas Elsa
y  Daniel ya provocaron estragos en
nuestra localidad y otras de la co-

marca. Sin embargo, la gota que
colmó el vaso fue la del apagón de
la noche de reyes. Una tarde normal,
sin temporal alguno y en la que se
fue el suministro eléctrico durante
gran parte de la tarde noche. El si-
guiente día hábil, el equipo de go-
bierno se reunión con la portavoz de
AMI en el Ayuntamiento y diseña-
ron una serie de medidas a tomar
para hacer frente a este problema.
Así, se elevó queja a ENDESA por

parte del consistorio y se instó a los
vecinos afectados a que hicieran lo
mismo de manera individual. Tam-
bién se dio cuenta del problema a la
Subdelegación del Gobierno y al
Defensor del Pueblo Andaluz. Ade-
más, se pidió a la compañía que se
subcontratase a técnicos más cerca-
nos para averías como las del 5 de
Enero.

Dos semanas más tarde, Guadal-
canal acogió un encuentro de Alcal-
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des de la comarca. En el mismo se
trató este mismo tema. Un tema que
afectaba también a otros pueblos y
por el que el grueso de los alcaldes
se unió. 

Las medidas de fuerza que anun-
ciaron los alcaldes en aquella reu-
nión sirvieron para que la sociedad
en general conociera el problema.
También para hacerse oir. Y así, de
nuevo la unión hizo la fuerza y se
consiguió una reunión a tres bandas,
en las que además de los alcaldes,
entre los que se encontraba Manuel
Casaus, tomaran partido la Diputa-
ción de Sevilla, Junta de Andalucía
y Telefónica. El compromiso por la
empresa de telecomunicación fue la
del cierre del anillo con una inver-
sión de 500.000 euros.

Una semana más tarde era la De-
legación del Gobierno quien recibía
a los alcaldes junto a las eléctricas.
Allí se acordaba la creación de una
mesa de trabajo. Una mesa que ya
ha comenzado a trabajar y de la cual
forma parte nuestro alcalde, Manuel
Casaus.
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Apoyo a las reivindicaciones de
más trenes para Guadalcanal

Redacción
El equipo de gobierno también se
ha mostrado partidario de las rei-
vindicaciones de la población. En
este sentido, ya en el mes de junio
de 2019 contestó favorablemente a
la adhesión de las reivindicaciones
llevadas a cabo por la Asociación
Cercanías Guadalcanal, que reivin-
dicaba más trenes para nuestra lo-
calidad. 

No solo la contestación de esa
adhesión tuvo la asociación, sino
que también contó con el apoyo de
alcalde y concejales  en las concen-
traciones masivas que se llevaron a
cabo en el mes de noviembre en la
Plaza de Abastos y de la que tam-
bién se hicieron eco los medios de
comunicación
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En lucha contra los recor-
tes en el servicio de auto-
buses

Redacción
Uno de los problemas más impor-
tantes que este equipo de gobierno
encaró al inicio de esta legislatura
fue el de los recortes de los servicios
de autobús. Un problema que afectó
a toda la comarca y que pudo supo-
ner la merma de un servicio de co-
municaciones esencial para pueblos
como el nuestro. La decisión de su-
primir servicios fue de la propia em-
presa de autobuses, realizada de
forma unilateral.

En una entrevista concedida a
este mismo medio, el Alcalde de
Guadalcanal adelantaba que no iban
a permitir que se redujese ningún
servicio. Gracias a la rápida actua-
ción del equipo de gobierno, con
Manuel Casaus a la cabeza y, de
nuevo, a la unión de los alcaldes de
la comarca, se consiguió en primera
instancia la paralización de la supre-
sión de los servicios.

Además, también se consiguió
una reunión con la Delegada Terri-

torial de Fomento de la Junta de An-
dalucía en Sevilla, Susana Cayuelas,
quien aseguró que no se produciría
ningún recorte y que se pondrían en
contacto con la empresa.

Tres semanas más tarde, la propia
Junta de Andalucía comunicaba que
tras reunirse con la empresa de au-
tobuses se había acordado la modi-
ficación en los horarios pero
ninguna supresión, por lo que la mo-
vilización en este sentido surtió el
efecto deseado.
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Subvenciones importan-
tes conseguidas para
nuestro pueblo

Redacción
Parte importante para Guadalcanal
ha sido en este año la recepción de
subvenciones. El equipo de go-
bierno ha peleado por conseguir
importantes inversiones en nuestro
pueblo y así, ha conseguido, entre
otras subvenciones para el equipa-
miento y amueblamiento de la fu-
tura Oficina de Turismo por valor
de 32.604 euros; para la conserva-
ción de caminos (84.057€) y dos
descalcificadoras (30.100€); y tam-
bién la mejora de los archivos mu-
nicipales en una inversión de la
Diputación de Sevilla.
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Nuevos vehículos para nuestra Po-
licía Local y nuestros operarios
Redacción
La dotación de mejoras para nues-
tras instituciones también ha sido
prioridad para este equipo de go-
bierno. De esta manera, la Policía
Local cuenta con nuevo coche. Un
vehículo adquirido mediante una
linea excepcional del Plan SU-
PERA VI. El que hasta entonces
había sido el coche de nuestra Po-
licía Local ha pasado a manos de
Protección Civil. Además, en el
mes de junio también se nos entre-
gaba un coche para usos múltiples
por parte de la Junta de Andalucía.

Retomando el tema del estre-
chamiento de la A433
Redacción
Otra de las preocupaciones de este
equipo de gobierno han sido las in-
fraestructuras y las comunicaciones
y dentro de estas alcanza especial
significado el estrechamiento de la
carretera A433 en la salida de Gua-
dalcanal hacia Alanís. Un tema que
también viene de antaño pero que
este año se ha vuelto a retomar. En
este sentido, en el mes de julio del
pasado año se mantuvo un encuen-
tro con la Delegada de Fomento
para tratar este asunto, adquiriendo
esta el compromiso de su ejecu-
ción.
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Redacción
Las reuniones con instituciones au-
tonómicas ha sido otra de las cons-
tantes en este primer año de
legislatura. Así, por ejemplo, en el
mes de septiembre se trató el tema
de la construcción del Centro de
Salud con la Delegada de Sanidad
de la Junta de Andalucía, Regina
Serrano, quien se comprometió de
primera mano a interesarse por el
problema y a visitar Guadalcanal
para conocer las carencias en in-
fraestructuras sanitarias.

Redacción
El curso escolar se inició con la do-
nación por parte de La Caixa de 40
lotes de material escolar para fami-
lias en riesgo de exclusión. Una ac-
ción fruto de la colaboración activa
existente entre el Ayuntamiento de
Guadalcanal y la entidad financiera
que permitió un comienzo de curso
más feliz para nuestros alumnos.

Redacción
Las protestas agrarias también con-
taron con el apoyo del equipo de
gobierno. Así, el Delegado de
Medio Ambiente en el Ayunta-
miento, Jesús Romero acompañó a
los agricultores en la manifestación
del mes de febrero en Carmona.

Reunión con la
Delegada de
Salud  

Material escolar para
familias en riesgo de
exclusión social

Apoyo a nuestros agriculto-
res en sus reivindicaciones
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Un verano pleno con la calidad de nuestra
agua y la inauguración de la Escuela de Mú-
sica y Danza
Redacción
El mes de julio de 2019 llegaba,
como de costumbre, con la apertura
de la Piscina Municipal. Como no-
vedad, que se abría antes incluso
del día 1 de ese mes, ya que el so-
focante calor apremiaba y, como
dijo en su día la edil Manoli Cortés,
“se trata, en definitiva, de dar un
servicio”. Detrás de la apertura,
como cada año, hubo un incansable
trabajo previo por parte de los ope-
rarios municipales, quienes se afa-
naron en su puesta a punto.

Un año más, los precios de las
entradas, así como los de los bonos,
permanecieron inalterados. Además
del baño de cada día, la piscina
ofreció cursos de natación para di-
versas edades, sin que este sufriera
variación respecto a años anterio-
res. Junto a ello, supuso la contrata-
ción de personal de mantenimiento,
taquilla y socorristas. Como nove-
dad, se contó con voluntarias para
llevar a cabo los cursos de natación.

Calidad del agua
Por otra parte, el agua de Guadalca-
nal, y no solo la de la piscina, fue
también noticia en este mes de
julio. Al igual que ocurriera en años
anteriores el agua de nuestro pueblo
recibió  la calificación de muy
buena calidad. Así se desprendió de
la visita realizada por los técnicos
de sanidad a nuestro municipio. Las
pruebas realizadas a la misma sir-
vieron para certificar una vez más
su excelente calidad, pasando pues,
con buena nota el control anual pre-
ceptivo.

Redacción
El sueño se hizo realidad y final-
mente en julio del pasado año se
inauguró la Escuela de Música y
Danza Maestro Carrasco. Un acto
emotivo, cargado de  cariño, con el
equipo de gobierno presente, con

recuerdos y música, sobre todo
música. La que puso la Banda de
Música Ntra. Sra. de Guaditoca y
el Coro de la Universidad de Sevi-
lla con Fco. Javier Carrasco como
protagonista de una bonita tarde
noche de julio.
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Creación del grupo de volun-
tarios de Protección Civil

Redacción
Uno de los hitos de esta legislatura
ha sido, sin duda, la creación del
grupo de Voluntarios de Protección
Civil. Una creación en la que ha te-
nido un trabajo activo el Agente Ur-
bano Antonio Serna y que ha
contado siempre con la inestimable
colaboración del Ayuntamiento. La
presentación oficial de grupo tuvo
lugar en noviembre y a ella asistió
el Delegado del Gobierno de la
Junta en Sevilla, Ricardo Sánchez.
Unos meses antes, Manuel Casaus
ya procedía a recoger en la sede del
112 el material para estos volunta-
rios. Una entrega que se hizo de la
mano de Juan Miguel Gil Barrera y
Félix Sánchez Granados. El grupo
de Voluntarios se ha cuidado tam-
bién de su formación y como mues-
tra el curso llevado a cabo en febrero
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Donación del agua de uno de
nuestros pozos para uso agrícola

Colaboración
con el pintado
del Colegio
Ntra. Sra. de
Guaditoca

Redacción
El Colegio Ntra. Sra. de Guaditoca
llevó a cabo en el mes de noviem-
bre la segunda fase del proyecto
Pintamos el cole. Una acción que
ha llevado a alumnos y maestros a
decorar a su gusto las pistas del po-
lideportivo de este centro. Esta ac-
ción contó con la inestimable
colaboración del Ayuntamiento de
Guadalcanal quien costeó los ma-
teriales para realizar tal labor.

Redacción
Una de las acciones más novedosas
de esta primera legislatura fue la
que se llevó a cabo a finales de
julio. El equipo de gobierno, de-
bido a la limpieza de uno de sus
pozos, en lugar de tirar el agua, de-
cidió donarla a los vecinos que la
quisieran para uso agrícola. Desde
un principio se dejó bien claro que
no se trata de un pozo de abasteci-
miento de la red de agua de la lo-
calidad. Igualmente, no era un agua
apta para el consumo pero sí para
huertos y demás.
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Nuevos cursos de formación de
Prodetur impartidos en nuestra lo-
calidad
Redacción
La formación es otra de las notas
constantes de este equipo de go-
bierno del Ayuntamiento de Gua-
dalcanal. Cada año son varios los
cursos desarrollados mediante Pro-
detur. 

El pasado mes de noviembre se
realizó el de Creación, Promoción
y Comercialización de Experien-
cias Turísticas. Con 20 horas de du-
ración, el curso fue impartido por
Lola Hernández en el Centro de
Iniciativas Empresariales de nues-
tra localidad.

Un año más se
ofreció el servi-
cio de Guarde-
ría Temporera

Redacción
Y un año más, el Ayuntamiento de
Guadalcanal puso en marcha la
Guardería Temporera. Un servicio
de guardería para aquellos padres
que han de acudir a la campaña de
recolección de aceitunas y que no
tienen con quien dejar a sus hijos.
Se trata de una ayuda indispensable
para un pueblo en el que la cam-
paña de aceituna suele ser un re-
curso importante en la base de su
economía familiar.
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Remodelación de la Jefa-
tura de la Policía Local
Redacción
Antes de que acabara el 2019 la Je-
fatura de la Policía Local lucía
nueva cara. Ahora, un letrero sobre
su puerta indica acerca de la ubica-
ción de dicha oficina. En su interior
se han realizado las reformas perti-
nentes en la estancia, tal y como
mejoras eléctricas y pintado de la
misma. Además, se ha provisto a
los agentes de los equipos necesa-
rios para la realización de su tra-
bajo. Equipos más modernos y
adecuados para el correcto desarro-
llo de las funciones de los agentes.
Todo en pos de un mejor servicio
de nuestros agentes y, por exten-
sión, de un mejor servicio para
todos los guadalcanalenses.

Las obras han sido sufragadas
gracias a la subvención a munici-
pios y entidades locales autónomas
de entre 1.500 a 20.000 habitantes
para la realización de actuaciones
en sedes de órganos de gobierno y
en otros edificios vinculados a la
prestación de servicios públicos de
competencia local en su convoca-
toria de 2018.

Además,  también desde el mes
de diciembre la jefatura cuenta con
una emisora de conexión directa
con el 112. Una emisora que resulta
de particular importancia, ya que es
el medio de comunicación con los
servicios del 112 en situaciones de
incomunicación tales como pudie-
ran ser nevadas u otras condiciones
climatológicas desfavorables que
produjeran la incomunicación de la
localidad.
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Una navidad llena de luz
y color

Redacción
Un año más, la navidad se hizo luz.
De nuevo, no podía ser de otra ma-
nera, Guadalcanal lució alumbrado
de navidad. Lo hizo sufragado por
el Ayuntamiento de Guadalcanal y
una vez más, desde el puente de la
Inmaculada llevó la ilusión de luz
y color a los guadalcanalenses. De
nuevo la Plaza de España se con-
virtió en centro neurálgico de este
alumbrado. A partir de ahí, otras ca-
lles céntricas fueron adornadas con
estos alumbrados de luz cálida y
entrañable acorde a estas fiestas.
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Repintado de señales
viarias en la A433

Redacción
Otra de las solicitudes que ha
hecho este ayuntamiento en esta le-
gislatura ha sido la de la limpieza y
desbroce de las inmediaciones de la
Estación de Tren. La petición fue
hecha por el equipo de gobierno a
ADIF el 9 de agosto, siendo ejecu-
tada de manera satisfactoria el 23
del mismo. 

Desbroce y lim-
pieza en la esta-
ción de tren

Redacción
La seguridad de nuestros vecinos
es prioritaria. Y por eso, en esta le-
gislatura se ha procedido a repintar
los pasos de cebra de lo que cono-
cemos como Travesía. Este repin-
tado tuvo lugar en el mes de
agosto. Junto a él, ya en este mes
de mayo también se han repintado
las líneas de la A433. 

Tanto un repintado como el otro
han sido ejecutados por los opera-
rios de la Junta de Andalucía, quien
ostenta la competencia sobre esta
carretera, a instancias del Ayunta-
miento de Guadalcanal que es
quien lo solicita.
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Redacción
En esta legislatura hemos asistido a la finaliza-
ción de dos obras de suma importancia para
Guadalcanal. Se trata de la reurbanización de
“La Morería”, y la finalización de la segunda
fase de López de Ayala. La primera se ha en-
cuadrado en el Plan Supera VI y ha contado
con un presupuesto total de 97.909 euros.
Dicha calle no contaba con alcantarillado ni
abastecimiento de agua y su firme presentaba
grandes deficiencias. La otra obra, como deci-
mos, ha sido la que ha finalizado en la parte su-
perior de López de Ayala. Una obra de mayor
complejidad que la anterior y que finalizaba
con la actuación en esta calle, que se ha divi-
dido en dos fases.

Finalización de las obras
en las calles Morería y
López de Ayala
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Redacción
Guadalcanal mira por uno de sus bienes más pre-
ciados, el agua. De esta manera, durante este in-
vierno, se han llevado a cabo acciones al
respecto. Así, en el mes de diciembre se procedía
a la sustitución de la tubería de una de las bom-
bas de agua que suministra agua a la localidad.
Una acción más que necesaria para el correcto
funcionamiento de este tipo de instalaciones. Por
otra parte, ya en el mes de enero se procedió al
arreglo de una antigua bomba cuya tubería trans-
curría entre Coso Alto y una caseta del recinto
ferial. Puede tratarse de una de las primeras bom-
bas de la población. La disminución de las llu-
vias hizo posible el arreglo que llevaron a cabo
los operarios municipales.

Reparación de bombas de
agua  en nuestro pueblo
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Redacción
Sin duda, uno de los hechos más
destacados en este primer año de la
nueva legislatura ha sido el ha-
llazgo a principios de este 2020 de
una antiguas tenerías en la calle Pa-
lacio. Dicho descubrimiento tuvo
lugar al levantar la calle en las ta-
reas de reurbanización de dicha
calle.

Ante similar hallazgo, el equipo
de gobierno se planteó diversas
cuestiones al respecto. Fueron mu-
chas las reuniones mantenidas y fi-
nalmente se presentó una solución.
En primer lugar, el hecho de encon-
trar estas tenerías obedece a unos
trabajos que nada tenían que ver
con ello, por lo que dicho trabajo
había de finalizarse para no perder
ni el dinero invertido ni las peona-
das de los trabajadores. Por otra
parte interesaba su conservación. Y
luego, la voz experta de técnicos en
la materia aconsejó que para su
conservación lo mejor era volverlas
a tapar. El pueblo de Guadalcanal
estuvo en todo momento informado
del valor del hallazgo, contando
con las explicaciones de técnicos,
arqueólogos y demás. Finalmente,
en reunión conjunta con personal
de la Junta de Andalucía, Diputa-
ción y Consistorio se decidió tapar
las pozas, señalizando con piedras
rodadas de río el lugar donde están
cada una de ellas. Además, está
sobre la mesa el proyecto de exca-
var hacia la calle Poza donde se es-

La solución más adecuada
para nuestras tenerías

15 de junio de 2020                                                                                                       GuadalcanalInformación| 26

PRIMER AÑO DE LEGISLATURA

pera descubrir nuevas tenerías. En
este caso sí que se dejarían al des-
cubierto, bien conservadas y junto
a antiguos molinos de zumaque y

paneles informativos. De estas ac-
ciones ya se ha hablado tanto con
la Diputación de Sevilla como con
la Junta de Andalucía.



Por otra parte, la Hermandad de
Ntra. Sra. de Guaditoca, patrona de
Guadalcanal, quiso agradecer la
ayuda prestada por el Ayunta-
miento de Guadalcanal para la lim-
pieza de los aledaños de la Ermita
de Guaditoca tras los desperfectos
ocasionados por el temporal acae-
cido en el mes de febrero. En esta
acción, llevada a cabo por los ope-
rarios municipales, se eliminaron
todos los árboles caídos, redu-
ciendo de esta manera los riesgos
para todo vecino que quisiera visi-
tar los alrededores de la Ermita.

Nuevos árboles para Guadalcanal
y limpieza en las inmediaciones de
la ermita de Guaditoca
Redacción
La de este año ha sido una prima-
vera extraña pero a la vez bonita, y
en este último sentido ha tenido
mucho que ver el plantado y susti-
tución de nuevas plantas en varios
puntos de la localidad que se llevó
a cabo a mediados de febrero. 

Así, se vieron beneficiadas con
esta iniciativa calles como Santa
Clara. Una calle de amplio tránsito
que conecta la Travesía con el cen-
tro de la localidad. También la zona
de El Coso, la Piscina Municipal,
El Piojito y el Camino del cemen-
terio se han visto agraciadas con
estos trabajos.

Unos trabajos que, en gran parte,
tienen que ver con la labor de los
viveros de la Diputación de Sevilla
y los descuentos que hacen a las lo-
calidades de la provincia.
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Redacción
De los últimos trabajos que se han
realizado en este primer año de le-
gislatura ha sido el de la remodela-
ción del Cementerio. Para ello se
ha procedido al derribo de una
pared de nichos en mal estado y la
construcción de una nueva, además
de una chimenea para las quemas.

Redacción
En el mes de agosto el Ayunta-
miento de Guadalcanal recibió la
grata sorpresa de la subvención del
Plan de Empleo Estable para la am-
pliación de la Residencia de An-
ciano. Una subvención que
asciende a 175.000 euros y que se
desarrollará en tres fases. Los tra-
bajos de ampliación están actual-
mente desarrollándose en este
centro.

Esta ampliación puede traer con-
sigo un aumento de residentes y
por ende debería también aumentar
el personal destinado a su atención.

Serán entre 400 y 450 los metros
que se ampliará nuestra residencia,
dando cabida a cuatro habitaciones
dobles en cada planta, lo que hace
un total de 16 plazas más para futu-
ros residentes.

Remodelación en el
Cementerio Munici-
pal

Ampliación de la Residencia de
Ancianos Hermana Josefa
María
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Una Velá llena de visitan-
tes y actividades

Redacción
Las circunstancias que nos deja
este comienzo de 2020 impide que
este año se celebren festejos. Sin
embargo, en este primer año de la
legislatura sí que hemos podido
asistir a ellos. Así, en el mes de
julio volvió a celebrarse la Velá de
Santa Ana. Un acontecimiento que
volvió a reunir a muchos personas
en torno a la Iglesia y al barrio del
mismo nombre. Un evento que vol-
vió a aglutinar cultura, tradición,
deporte y un sinfín de actos en un
programa que no defraudó. El buen
ambiente se impuso durante las
cuatro jornadas que duró esta Velá
de Santa ana 2019.
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Una feria que destacó una vez
más por su ambiente festivo y
la ausencia de incidentes
Redacción
Y junto a nuestra entrañable Velá
de Santa Ana, otro evento que des-
tacó en este pasado año fue la Feria
de Agosto. De nuevo nos acom-
pañó el buen tiempo. De nuevo pu-
dimos disfrutar de cuatro días y
cinco noches plenas. Contamos con
las actuaciones de las orquestas
contratadas para la Caseta Munici-
pal. Se diseño, igualmente un pro-
grama de juegos para niños y
también para adultos, con la nove-
dad de un torneo de petanca. La
Virgen de Guaditoca volvió a visi-
tar el Real de la Feria y, lo más im-
portante, ausencia de incidentes y
la cordialidad reinando durante esta
celebración.
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Redacción
Tras la celebración de la tercera edi-
ción, se puede decir que el Festival
de Cortometrajes Sonría por favor
ha encontrado su plena madurez.
Rotundo éxito el de la celebración
de esta tercera edición. Más de 300
trabajos se presentaron a concurso.
Este año, además, con importantes
novedades, como la realización de
la gala final en la tarde noche del
sábado y también con la implica-
ción de los más jóvenes gracias al
taller Toma 3 y acción.

En cuanto a las personalidades
que nos visitaron cabe destacar la
presencia de Julio Fraga y María
Alfonsa Rosso quienes recibieron el
premio a la trayectoria profesional.

Nuevos éxitos en la celebración de
la ruta de la tapa y el festival de
cortometrajes de comedia Sonría,
por favor

Y de un evento que celebraba su
tercera edición a otro que lo hacía
por quinta vez, la Ruta de la Tapa.
De nuevo un éxito. Ocho estableci-
mientos ofrecieron lo mejor de sí
mismos en un concurso que llena
de vida nuestro pueblo y que su-
pone tanto un beneficio económico
para los participantes, como de in-
terés turístico para los visitantes.
De nuevo se impuso el buen hacer
de nuestra gastronomía durante un
fin de semana espléndido del mes
de noviembre que nos dejó un muy
buen sabor de boca. La Tosta Casa
Los Monteros fue la tapa vencedora
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Redacción
Antes de que llegara marzo y todo
lo que este mes nos dejó, en Gua-
dalcanal pudimos despedir a Don
Carnal con el tradicional fin de se-
mana de luz, color, humor y alegría
que supone el carnaval. Un carna-
val que un año más tuvo su eje cen-
tral en la carpa instalada en la Plaza
de España, con concurso de disfra-
ces y música en la noche del sá-
bado.

Por otra parte, el día 28 de fe-
brero se rindió particular homenaje
a la tierra con la celebración del
Día de Andalucía. Una vez más, los
actos se centraron en el barrio de
La Erilla, donde reinó el buen am-
biente gracias a la música, juegos
para grandes y pequeños y demás
actos llevados a cabo.

El homenaje a nuestra tie-
rra y a nuestro sentido del
humor
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Los torneos veraniegos se
consolidan en nuestro calen-
dario
Redacción
El verano en Guadalcanal es sinó-
nimo de deporte. Y en esta máxima
no podían faltar torneos clásicos de
distintas disciplinas. Así, el pasado
verano volvieron a disputarse los
torneos de fútbol 7, 3x3 de balon-
cesto y pádel. El primero de ellos
se disputó por vez primera en el
mes de julio, adjudicándoselo el
conjunto cazallero de Confitería
Ortiz. Unas semanas mas tarde se
disputaba el segundo torneo más
longevo en nuestro verano tras el
futbito, el 3x3 de baloncesto que
una vez más tuvo lugar en la Plaza
de España, siendo la victoria final
para Magic Golfos. Otro de los tor-
neos que ha llegado para quedarse
es el torneo veraniego de pádel, que
durante una semana llenó de emo-
ción la pista de El Coso.
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Redacción
Junto a los torneos tradicionales, en
este año, y concretamente durante el
verano se han ido dando a conocer
nuevos campeonatos en otras tantas
disciplinas. Así, en este verano del
año 2019 se recuperó un torneo que
hacía mucho que no se disputaba,
como es el caso del torneo de Pe-
tanca. Tanta es la repercusión que
tuvo que incluso se organizó otro
torneo en feria. La bicicleta también
se ha hecho un hueco en nuestras
vidas, y aunque sin ser competitiva,
también tuvo este año un día dedi-
cado a ella. Sí que fue competitivo
otro nuevo torneo que debutó este
año en nuestro campeonato como
fue el futvoley. Un evento que se ce-
lebró en El Coso en el mes de agosto
y levantó igualmente muy buena ex-
pectación.

Nuevas disciplinas deportivas y
campeonatos para nuestro ve-
rano
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El futbito volvió a ser el
rey del verano
Redacción
El rey de los deportes veraniegos es
sin duda el futbito. Un campeonato
con décadas de historia que este año
no podía faltar a la cita. Victoria, esta
vez, para el equipo del Red Devils de
Trasierra quien dio la campanada
contra todo pronóstico.

Permanente también en el tiempo
es el torneo de tenis. Un torneo que
ha ido ganando adeptos con los años
y que se ha diversificado en varias
categorías.

Y junto a dos clásicos, la consta-
tación de que el deporte no es algo
que incumba únicamente a los jóve-
nes. También los mayores tienen su
parcela dedicada. En este sentido,
cada año, desde el Área de Deportes
se organiza una jornada de conviven-
cia deportiva de nuestros mayores
que este año tampoco podía faltar.
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Redacción
El final del verano, y concretamente
de la temporada de piscina dejó una
nueva competición de natación or-
ganizada por los socorristas de la
propia piscina. Un fin de fiesta
donde los chicos y no tan chicos
muestran sus dotes en esta disciplina
aprendida y perfeccionada durante
la temporada veraniega.

Y como el deporte no solo es una
especialidad veraniega, desde el
Área de Deportes en esta legislatura
se han puesto en marcha otras com-
peticiones como pueden ser la liga
de pádel, que comenzaba a finales
de año. Junto a ella, vuelve a reto-
marse la actividad con los pequeños
con disciplinas como el Deporte en
la Naturaleza, la Gimnasia rítmica y
el fútbol base.

La natación puso el fin al verano
pero no al deporte de Guadalcanal
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Guadalcanal continúa su
idilio con la cultura
Redacción
La cultura también ha tenido su
protagonismo en este primer año de
la nueva legislatura. Un ejemplo de
ello es la celebración del VII Con-
curso de Pintura Marqués de Gua-
dalcanal. Su fallo se produjo en el
primer fin de semana de agosto,
como no, en la Iglesia de Santa
Ana. Un total de diecisiete obras
participaron este año en este pres-
tigioso concurso. Y diecisiete obras
de calidad que pusieron muy difícil
la decisión al jurado. Poison is the
Paradise fue la obra ganadora, obra
del sevillano Armando Gutiérrez.
Por su parte, el III Concurso de
Pintura al aire libre Marqués de
Guadalcanal fue a parar a manos de
Mercedes de Mata. La autora re-
flejó en su obra su particular visión
de un símbolo guadalcanalense
como es El Palacio. Además de la
obra de Mercedes, el jurado tuvo a
bien dotar con un segundo premio
a Cristina Díaz, ya que no se pre-
sentó ninguna obra al concurso de
pintores locales. En este segundo
lienzo, su autora recreó una bonita
imagen de la Capilla de San Vi-
cente en la Plaza de España.

Las revistas culturales también
han tenido su edición este año. Así,
también a principios de agosto se
presentaba públicamente la Revista
de Feria, mientras que en este mes
de marzo se entrega la de Semana
Santa, ambas editadas por el Ayun-
tamiento con la colaboración de in-
dustrias y comercios locales.
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Un espacio para el arte y un nuevo
grupo con pinceladas de enorme
talento
Redacción
Este año ha tenido lugar la inaugu-
ración oficial de la primera exposi-
ción pictórica que ha llevado a cabo
el grupo Pintando en compañía.

Este grupo nació con la intención
de servir de punto de encuentro
para aquellos y aquellas aficiona-
dos y aficionadas a la pintura. El
grupo ha tenido la inestimable
ayuda del artista local Manuel Cha-
ves, quien les ha asesorado en su
trabajo y les ha servido también de
orientación. La labor de las inte-
grantes de este grupo se desarrolla
cada lunes y cada miércoles en la
planta alta de la Plaza de Abastos,
antigua Iglesia de San Sebastián.

Redacción
A finales de noviembre se pudo dis-
frutar en la Plaza de Abastos de la
exposición de Joris Hoefnagel Un
viajero de Amberes en la Sevilla del
XVI. La exposición  de este belga
se centra en los grabados de esa co-
lección que se realizaron a partir de
su dibujos de ciudades del antiguo
reino de Sevilla. 26 piezas estampa-
das (13 grabados en una tinta y
otros tantos iluminados a mano),
más diez paneles explicativos con
datos sobre la vida de Hoefnagel

Un viajero belga que
mostró a Sevilla desde
Guadalcanal
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Los hombres y mujeres del mañana dis-
frutaron de la niñez del ahora en Guadal-
canal
Redacción
En el espacio dedicado a los más
jóvenes, en este primer año de le-
gislatura, hay que destacar algunas
acciones como la realización un
año más de la conocida como Es-
cuela de Verano. También hubo es-
pacio para los juegos y
divertimentos veraniegos en la
noche de misterio en El Coso. Tam-
bién en El Coso, ya en agosto, se
celebró una nueva edición de la
fiesta del agua. Y cambiando de es-
cenario, todo un acontecimiento
como las jornadas dedicadas a la
ciencia en el evento Ciencia al fres-
quito. A estas actividades veranie-
gas hay que unir el reconocimiento
que se dispensó a nuestros chicos
que en 2019 cumplieron los diecio-
cho años y el escape room reali-
zado el 28 de diciembre.
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Compromiso con la 
igualdad

Redacción
El Ayuntamiento de Guadalcanal
llevó a cabo el pasado verano una
visita al cercano pueblo de San Ni-
colás del Puerto junto a los jóvenes
discapacitados de nuestra locali-
dad. Tal visita era fruto de una pro-
mesa del equipo de gobierno
durante la reunión de la natación
que mantuvieron al inicio de ve-
rano y que prometió llevarles al en-
torno de esta localidad serrana para
disfrutar de su playa artificial.

Redacción
Nuevamente, la mujer ha tenido el
reconocimiento que se merece. Así,
en este año se han vuelto a celebrar
los actos pertinentes en torno al Día
contra la Violencia de Género, con
una peculiar función de teatro in-
cluida. Igual de celebrado ha sido el
día que conmemora el Día de la
Mujer el 8 de marzo que contó
igualmente con numerosas activida-
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Como bien habrán observado, en
este resumen que hemos hecho de
este primer año de legislatura no
hemos hecho referencia alguna al
tema del coronavirus. Ha sido una
situación de una magnitud tal que
hemos preferido por darle un único
espacio. Así, en el próximo número
de Guadalcanalinformación les
ofreceremos un amplio resumen de
estos más de tres meses que ha ocu-
pado la pandemia. Tres meses con

dos de ellos en confinamiento ca-
sero y uno de desescalada. En
dicho resumen daremos cuenta de
cómo nos hemos enfrentado al te-
mido COVID-19 y de las acciones
llevadas a cabo para mitigar sus
consecuencias.

El próximo lunes, si todo sale
según lo previsto, entraremos en la
“nueva normalidad”, se acabará el
estado de alarma y entraremos en
una nueva fase. También aquí, en

Guadalcanalinformación hablare-
mos sobre ello y sobre cómo va a
ser nuestra vida a partir de enton-
ces.

Y por último, también tendre-
mos espacio para nuestro fútbol
gracias a la entrevista que hemos
realizado a toda una eminencia en
esta parcela como es el incombus-
tible Juan Sánchez. Todo ello,
como decimos, la semana que
viene.
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AVANCE

La semana que viene en
Guadalcanalinformación



ÁNGEL San José Gala

Portero que inspira confianza a la
zaga. Seguridad bajo palos en los
22 partidos que ha disputado esta
temporada.

Benjamín Herrojo Fdez. BENJI

Esta ha sido la temporada de su
consagración. Portero luchador,
parte importante de la victoria en el
derbi con una parada providencial.

J. José Rdez. Ridruejo CAMPILLO

Determinante en otras temporada su
participación este año ha sido muy
pequeña, pues solo ha disputado seis
encuentros.

A. Manuel Ortega Murillo CHEPA

Uno de los fijos esta temporada.
Lucha, entrega, corazón, la quinta
marcha del Guadalcanal CD. Ha
disputado 24 partidos.

Los protagonistas de
una temporada 
inolvidable
Redacción
En el fútbol amateur los goles deberían de valer doble. Y es que nadie
sabe del sacrificio que supone encarar una temporada de estas caracte-
rísticas viviendo en un pueblo como el nuestro, donde el fútbol tan solo
puede ser una afición, un hobby. Es por ello que la entrega  de nuestros
jugadores ha de ser reconocida. Son ellos los que desafían las duras con-
diciones climatológicas de nuestro invierno. Ellos quienes compaginan
sus trabajos y ocupaciones con esta afición que es el fútbol. Ellos los que
luchan contra ambientes hostiles en los campos que visitan y que sacri-
fican parte de sus fines de semana y descansos para regalárselo al club
con el que se han comprometido. Algunos clubes se retiran de la compe-
tición por la falta de compromiso de sus jugadores. En nuestro caso po-
demos sentirnos orgullosos, pues de eso, de compromiso estamos
sobrados. La lucha está en cada partido, en cada césped que pisan, en
cada jugada que defender y en cada gol conseguido. Estos son los 22 ju-
gadores que nos han hecho soñar este año.
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PABLO Zújar Guerrero

Nuevo rol para un jugador incansa-
ble que se adapta a todo. Futbolista
de fondo que lucha cada balón ha
participado en 19 encuentros.

MOISÉS Guerrero Bernabé

Un año más la participación de
Moisés ha sido sobresaliente.
Mayor madurez este año en los 21
partidos que ha disputado.

Ángel MORA Chávez

Con una salida de balón excepcio-
nal, sigue creciendo y cuajando bue-
nas actuaciones en el club, presente
en la mayoría de partidos disputados.

MARCIAL Cortés Cortés

No finalizó la pasada campaña pero
en esta ha vuelto a demostrar su
enorme valía. El futuro está asegu-
rado con jugadores como este.

JOAQUÍN Cantero Cortés

El veterano defensa ha vuelto a de-
mostrar que no hay quien pueda
con él. Alma y cerebro del equipo
ha disputado 23 encuentros.

José Alberto Sosa Gordón BOA

Su presencia sobre el campo sigue
siendo sinónimo de entrega. Juga-
dor ejemplar y disciplinado en los
18 partidos que ha disputado.

Alejandro MONTERO Gallego

Diamante en bruto. Talento en las
piernas de un jugador que todavía
tiene mucho que demostrar. Com-
prometido y concienzudo.

MARIO Fontecha Vázquez

En la temporada de su consagra-
ción ha vuelto a ser un seguro tanto
en su faceta defensiva como de
cara a puerta.

Daniel Cháves Cortés DANI

Su vuelta ha sido una de las grandes
noticias de esta temporada. Nadie
como él sabe leer la jugada. Un fijo
en el once. El cerebro del equipo.



DEPORTES

JORGE Arenas Ávila

Lástima la escasa participación este
año de un jugador con mucho fút-
bol en sus botas y con muchas
cosas aún por hacer en este club

J.Manuel Gómez Rivero JUANMA

Tan solo nueve partidos hemos po-
dido disfrutar de este jugador, entre-
gado, sacrificado y con mucho por
demostrar.

Rafael Parra Moya RAFA

La “magia” sigue dando tardes de
gloria. Incombustible, sereno y con
la capacidad innata de cambiar un
partido de signo.

Alberto Parra Moya TINI

El matador del área no quiere enve-
jecer nunca, y de hacerlo lo hace
como los buenos vinos. Diez goles
atesoran su talento

Jesús Romero Palacios CHINO

El killer ha vuelto a ser determi-
nante. De sus botas no solo han sa-
lido diez goles sino también
importantes victorias. 

Jesús Barrera Grueso KUKU

El navero ha venido a sumar ta-
lento este año a nuestro club y vaya
si lo ha hecho. Cinco tantos y mu-
chas alegrías para nuestra afición.

Juan Carlos Llano García MEJI

Una lesión le sacó de la temporada
justo cuando se encontraba en su
mejor momento. Jugador de los
que hacen afición.

JUAN CARLOS Sánchez Cárdenas

Un revulsivo fijo de este Guadalcanal
CD que ha vuelto locas a las defensa
contrarias en más de una ocasión.
Además ha contribuido con un gol.

David Moreno Jiménez LOLO

Maestro en el arte del camuflaje,
todo un incordio para la zaga visi-
tante que sabe aprovechar al má-
ximo sus oportunidades.
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Redacción
Convencida del enorme potencial
creativo que atesora la provincia, la
Diputación de Sevilla ha convo-
cado a través de Prodetur y por
cuarto año consecutivo el “IV Cer-
tamen de Cortos de la Provincia de
Sevilla”, con el que además quere-
mos contribuir a potenciar el ta-
lento y creatividad tanto de
nuestros profesionales como de los
estudiantes que actualmente se for-
man para llegar a serlo.

La convocatoria estará abierta
hasta el 6 de noviembre de 2020 y
va destinada a cortometrajes de te-
mática libre con imagen real, y con
una duración entre 5 y 15 minutos.
Deberán estar rodados en la provin-
cia de Sevilla y se valorará que
muestre dos o más localizaciones
de la misma, evocando valores po-
sitivos que animen a disfrutar de
unas vacaciones en este destino.

Las obras presentadas optarán a
los siguientes premios:

ß Primer premio. Dotado con
1.500€ y un bono de distribución
del cortometraje en 50 festivales
nacionales, 5 europeos y 5 interna-
cionales por la distribuidora “Jóve-
nes Realizadores” (valorado en 500
€)
ß Segundo premio. Dotado con
1.200€
ß Tercer premio. Dotado con 800€

Para más información se pueden
consultar las bases en 
www.turismosevilla.org

La Diputación de Sevilla convoca
la cuarta edición del certamen de
cortos de la provincia



El IES Sierra del Agua apura
el final del curso escolar con
nuevas actividades

Redacción
Se acerca el final del curso escolar
2019/2020. Un curso que ha estado
marcado por la pandemia de coro-
navirus que ha hecho que los alum-
nos no puedan asistir a clase durante
todo el tercer trimestre. Ello, sin em-
bargo, no es óbice para que nuestros
chicos y chicas hayan seguido tra-
bajando. En un final de curso un
tanto atípico de la necesidad se hace
virtud y gracias a las nuevas tecno-
logías se está desarrollando este
final de curso en el que no se ha de-
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jado de aprender. Más bien todo lo
contrario. Y un ejemplo de ello es el
trabajo que vienen realizando los
alumnos y alumnas del IES Sierra
del Agua de Guadalcanal. Unos
alumnos y alumnas que han tenido
el privilegio de realizar una excur-
sión virtual a la Alhambra de Gra-
nada. Junto a ello,  en el apartado
literario se encuentran estudiando a
la Generación del 27, recitando sus
poemas más destacados y subién-
dolo a la red de youtube.

En la parcela de las Ciencias Na-

turales coincidiendo con el Día del
Medio Ambiente, las alumnas de
Ciencias Aplicadas a la Actividad
Profesional han expuesto los proble-
mas que afectan a nuestro medio
ambiente. 

Y por último, los alumnos de 1º
de la ESO se encuentran estudiando
los productos de las rocas y minera-
les y nuestra arquitectura tradicional
de piedra seca y para ello se han fo-
tografiado con muestras y ejemplos
de este tipo de arquitectura confor-
mando un bonito e ilustrativo video.



El tiempo en Guadalcanal

La última semana de la prima-
vera nos deja un lógico as-
censo de temperaturas. Si
comenzamos con una máxima
de 27, esta irá subiendo paula-
tinamente hasta quedar en 32
el sábado. El verano ya está
aquí y, aunque con alguna tre-
gua, hace semanas que lo veni-
mos notando. Las mínimas, sin
embargo, aunque también as-
cenderán, no serán tan eleva-
das como corresponde a la
época y seguiremos disfru-
tando de noches plácidas. De
los once grados del lunes pasa-
remos a los catorce del sábado.

El tiempo hoy 15 de
junio

EL TIEMPO

La frase de la semana

“Junio brillante, año abundante”
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CONTRAPORTADA
El Ayuntamiento ofrece clases de
apoyo gratuitas para estudiantes
de la ESO
Redacción
Aunque las clases están a punto de
terminar la educación no se detiene.
Consciente de ello, el Ayuntamiento
de Guadalcanal, a través del Área
de Juventud, va a poner en marcha
un programa de clases de apoyo
para alumnos de Educación Secun-
daria. Unas clases de distintas ma-
terias que buscan ayudar a los
alumnos en aquellas parcelas en las
que tengan más dificultades. Estas
clases serán gratuita pero, a su vez,
las plazas estarán limitadas. Esto úl-
timo obedece a las medidas preven-
tivas que hay que tomar como
consecuencia del COVID-19. Para
más información se puede consultar
a la ADJ del Ayuntamiento de Gua-
dalcanal en el teléfono 673302094
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